

For Immediate Release

**Canada's Premiers Sign Declaration with Rick Hansen
Foundation to Advance Accessibility for Canadians with
Disabilities**

**Historic commitment announced during Council of the Federation meeting in
Charlottetown, PEI, in honour of the 40th anniversary of Rick Hansen's
Man In Motion World Tour**

**July 24, 2026: Traditional territory of the xʷməθkwəy̓əm (Musqueam) First Nation /
Richmond, B.C.** – Canada's Provincial and Territorial Premiers have signed a declaration committing to work together to advance accessibility and inclusion for Canadians with disabilities, following a meeting with the Rick Hansen Foundation on July 22 while the Premiers attended the annual Council of the Federation meeting in Charlottetown, Prince Edward Island.

Hosted by Prince Edward Island Premier Rob Lantz, and championed by Saskatchewan Premier Scott Moe, Canada's Provincial and Territorial Premiers met with Rick Hansen, Founder of the Rick Hansen Foundation, to recognize the urgent importance of removing barriers for Canadians with disabilities and building a more accessible and inclusive Canada.

The declaration marks a significant step toward greater collaboration among provinces and territories at a time when accessibility is both a social and economic priority. More than eight million Canadians live with a disability, and with an aging population and major investments in infrastructure and housing underway across the country, the need to set a higher standard for accessibility has never been more urgent.

"This level of collaboration signals something powerful: an opportunity to turn commitment into action," said Rick Hansen, Founder of the Rick Hansen Foundation. "Accessibility isn't a partisan issue—it's a Canadian issue that touches every family, every community, and every region of our country. By working together, we can create a future where accessibility and inclusion are not just aspirations, but a reality."

In signing the declaration, the Provincial and Territorial Premiers committed to:

- Advancing a shared goal of greater accessibility across Canada;
- Continuing work toward harmonized technical and administrative barrier-free accessibility provisions;

- Applying accessibility best practices in publicly funded new construction and major retrofits where feasible;
- Advocating for a federally funded National Accessibility Retrofit Fund to streamline retrofit funding;
- Supporting the declaration of a national Many In Motion Day to mobilize local leadership, sustain public commitment, and provide an annual opportunity to review progress and share learnings.

Rick Hansen reflected on the milestone in the context of the 40th anniversary of his Man In Motion World Tour, which began in 1985 and became a global movement to raise awareness of the potential of people with disabilities and the need to remove barriers.

“Forty years ago, as I made my way home to Canada on the final leg of the Man In Motion World Tour, I wondered how Canadians would respond,” Hansen said. “What followed, from St. John’s to Vancouver, was extraordinary: Canadians united behind a vision of a country where people with disabilities could fully participate and contribute. Today, I see that same spirit reflected in the commitment of Canada’s Premiers.”

The declaration also recognizes the need for continued leadership across governments, communities, businesses, and individuals to create barrier-free environments and ensure people of all abilities can participate and contribute fully in Canadian society.

“Achieving an accessible Canada will take all of us working together,” Hansen added. “I am optimistic that this commitment from our country’s leaders will help propel us forward.”

-30-

About the Rick Hansen Foundation

A legacy of Rick Hansen’s Man In Motion World Tour over 40 years ago, The Rick Hansen Foundation is a registered charity that exists to remove those barriers and accelerate a global movement toward an accessible, inclusive and healthy world. We bring people and organizations together to turn innovative ideas into real-world solutions. Together, we’re continuing Rick’s dream of a world without barriers for everyone, everywhere. Visit www.RickHansen.com to learn more.

Rick Hansen Foundation Media Contact:

Cynnamon Schreinert, Hartley PR
Cynnamon@hartleypr.com, (604) 802-2733

To be removed from the Hartley PR media list, [click here](#).

Pour diffusion immédiate

Les premières ministres et les premiers ministres du Canada signent une déclaration avec la Fondation Rick Hansen pour améliorer l'accessibilité des personnes en situation de handicap au Canada

On a annoncé cet engagement historique à la réunion du Conseil de la Fédération à Charlottetown, à l'Île-du-Prince-Édouard, en l'honneur du 40^e anniversaire de la Tournée mondiale Rick Hansen

24 juillet 2026 : Territoire traditionnel de la Première Nation xʷməθkwəy 'əmə (Musqueam)

First Nation / Richmond (C.-B.) – Les premières ministres et les premiers ministres des provinces et des territoires du Canada ont signé une déclaration afin de s'engager à collaborer en faveur de l'accessibilité et de l'inclusion des personnes en situation de handicap au Canada, à l'issue d'une réunion avec la Fondation Rick Hansen le 22 juillet, dans le cadre de la réunion annuelle du Conseil de la Fédération à Charlottetown, à l'Île-du-Prince-Édouard.

Rob Lantz, premier ministre de l'Île-du-Prince-Édouard, a accueilli, en collaboration avec Scott Moe, premier ministre de la Saskatchewan, les premières ministres et les premiers ministres des provinces et territoires du Canada, qui ont rencontré Rick Hansen, fondateur de la Fondation Rick Hansen, afin de souligner l'importance urgente d'éliminer les obstacles auxquels font face les Canadiennes et les Canadiens en situation de handicap ainsi que d'édifier un Canada plus accessible et plus inclusif.

Cette déclaration constitue une étape importante vers une étroite collaboration entre les provinces et les territoires, dans un contexte où l'accessibilité est une priorité non seulement sur le plan social, mais aussi économique. Plus de huit millions de personnes au Canada vivent en situation de handicap et, compte tenu du vieillissement de la population ainsi que des investissements majeurs en cours dans les infrastructures et le logement à l'échelle du pays, il est maintenant plus urgent que jamais d'établir des normes d'accessibilité plus strictes.

« L'ampleur de cette collaboration envoie un message puissant : c'est l'occasion de transformer nos engagements en mesures concrètes », affirme Rick Hansen, fondateur de la Fondation Rick Hansen. « L'accessibilité n'est pas une question partisane : c'est un enjeu canadien qui touche chaque famille, chaque communauté et chaque région de notre pays. Si nous nous mobilisons, nous pouvons façonner un avenir où l'accessibilité et l'inclusion ne seront plus de simples rêves, mais la réalité. »

En signant la déclaration, les premières ministres et les premiers ministres des provinces et des territoires s'engagent à :

- promouvoir un objectif commun afin d'améliorer l'accessibilité partout au Canada.
- poursuivre leurs efforts en vue d'harmoniser les dispositions techniques et administratives en faveur de l'accessibilité sans obstacle.
- appliquer autant que possible les mesures exemplaires en matière d'accessibilité, et ce, dans toutes les nouvelles constructions et les rénovations majeures financées par des fonds publics.
- militer en faveur d'un Fonds national de modernisation en matière d'accessibilité, financé par le gouvernement fédéral, afin de simplifier le financement des travaux de rénovation.
- appuyer l'instauration d'une Journée nationale du mouvement Rick Hansen afin de mobiliser les responsables communautaires, de favoriser un engagement public continu et d'offrir une occasion annuelle de faire le point sur les progrès accomplis et de mettre en commun les connaissances acquises.

Rick Hansen a souligné ce jalon important dans le contexte du 40^e anniversaire de la Tournée mondiale Rick Hansen, qui a commencé en 1985 et a donné lieu à un mouvement mondial de sensibilisation au potentiel des personnes en situation de handicap et à la nécessité d'éliminer les obstacles.

« Il y a quarante ans, tandis que je revenais au Canada pour réaliser la dernière portion du parcours de ma tournée mondiale, je me demandais comment les Canadiennes et Canadiens allaient réagir », raconte M. Hansen. « Ce qui s'est passé ensuite, de St. John's à Vancouver, a été extraordinaire : la population canadienne s'est ralliée à la vision d'un pays où les personnes en situation de handicap peuvent participer pleinement à la vie sociale et y contribuer. Aujourd'hui, je remarque que l'engagement des premières ministres et premiers ministres du Canada reflète ce même esprit. »

La déclaration souligne également la nécessité d'une mobilisation continue de la part des gouvernements, des collectivités, des entreprises et des gens pour mettre en place des environnements sans obstacle et garantir que toutes les personnes, quelles que soient leurs capacités, puissent participer pleinement à la vie en société au Canada et y contribuer.

« Nous devons toutes et tous travailler ensemble pour faire du Canada un pays accessible », ajoute M. Hansen. « Je suis optimiste : cet engagement pris par les responsables politiques de notre pays nous aidera à progresser. »

Au sujet de la Fondation Rick Hansen

Fondée en s'appuyant sur le legs de la Tournée mondiale Rick Hansen qui s'est déroulée il y a plus de 40 ans, la Fondation Rick Hansen est un organisme de bienfaisance enregistré qui vise à éliminer les obstacles et à promouvoir un mouvement mondial en faveur d'un monde accessible, inclusif et sain. Elle mobilise les gens et les organismes afin de transformer des idées novatrices en solutions concrètes. Ensemble, il est possible de poursuivre le rêve de M. Hansen et d'édifier un monde sans obstacle, pour tout le monde, partout. Consulter www.rickhansen.com/fr pour en apprendre davantage.

Personne-ressource pour les médias à la Fondation Rick Hansen :

Cynnamon Schreinert, Hartley PR

Cynnamon@hartleypr.com, (604) 802-2733

Pour ne plus recevoir de courriel de la part de Hartley PR, [cliquer ici](#).